

# 2 de octubre 1928: una misericordia de Dios

Se ha cumplido un nuevo aniversario de la fundación del Opus Dei. Ofrecemos vídeos, audios, galerías de imágenes y textos sobre este aniversario.

14/10/2013

**Opus Dei. Una aproximación**  
**(vídeo)** San Josemaría aseguraba que Dios nos espera cada día en el todo el inmenso panorama del trabajo. **La Basílica de la Milagrosa (vídeo)**

Fachada de la Basílica de la Milagrosa, contigua al lugar donde Dios inspiró a San Josemaría la fundación del Opus Dei.

## **San Josemaría habla del 2 de octubre (vídeo)**

Ofrecemos dos fragmentos filmados de tertulias en las que el Fundador del Opus Dei cuenta qué sucedió el 2 de octubre de 1928.

## **El eco de unas campanas (audio y texto)**

Recordamos el relato de la fundación del Opus Dei con el testimonio de San Josemaría y el sonido de las campanas que el Fundador del Opus Dei escuchó ese día.

## **Galería fotográfica del 2 octubre**

La historia de la fundación del Opus Dei en un reportaje fotográfico.

## El 2 de octubre con palabras de San Josemaría (PDF)

Colección de textos de san Josemaría sobre la luz fundacional que recibió el 2 de octubre de 1928.

Un mapa interactivo sobre los primeros años del Opus Dei Con el título "*San Josemaría en Madrid. Los comienzos del Opus Dei*", la Oficina de información ha diseñado un mapa donde se pueden localizar algunos lugares relacionados con la historia del Opus Dei y su fundador.

## Infográfico "San Josemaría, vida mensaje "

Hemos destacado cuatro grandes temas que reflejan cómo Dios quiso que San Josemaría comprendiera el mensaje del Opus Dei, a través de diversos sucesos de su vida: la santificación del trabajo y la vida ordinaria; la amistad con Jesucristo; la misión de formación y apostolado;

y, la labor social, con especial atención a los enfermos.

**El Prelado del Opus Dei habla del 2 de octubre** Entrevista al Prelado del Opus Dei. Mons. Javier Echevarría, entrevistado por La Repubblica con ocasión del aniversario de la fundación del Opus Dei.

### El 2 de octubre en la radio.

Recuperamos tres audios de Radio Vaticana sobre el 80º aniversario de la fundación del Opus Dei.

### Para profundizar 2 de octubre de 1928: tres estudios para comprender el Opus Dei

Estudios publicados en Cuadernos del Centro de Documentación y Estudios Josemaría Escrivá de Balaguer y en Studia et Documenta, escritos por José Luis Illanes, Gonzalo Redondo y Julio González-Simancas y Lacasa.

## **Cuestiones históricas: Los primeros años del Opus Dei**

Con el asesoramiento del Centro de Documentación y Estudios Josemaría Escrivá de Balaguer (CEDEJ), José M. Cejas responde a una serie de cuestiones históricas sobre la vida del Fundador del Opus Dei y de su familia, el origen del Opus Dei, el contexto político y social en el que comenzó a desarrollarse el Opus Dei, la actitud de Josemaría Escrivá ante la guerra civil de España, Franco y otras muchas preguntas.

## **Historia del Opus Dei y de san Josemaría Escrivá de Balaguer**

Gracias a Studia et Documenta, la revista del Instituto Histórico San Josemaría Escrivá de Balaguer (ISJE), están disponibles treinta artículos sobre la historia del Opus Dei y de San Josemaría, descargables en formato PDF.

.....

pdf | Documento generado  
automáticamente desde [https://  
opusdei.org/es-pr/article/2-de-octubre-1928-una-misericordia-de-dios-2/](https://opusdei.org/es-pr/article/2-de-octubre-1928-una-misericordia-de-dios-2/) (09/02/2026)